

¡ABRÁMONOS HOY A LA ESPERANZA!

Isaías nos anuncia a un Dios cercano, que viene a darle sentido a nuestra historia, que se manifiesta en medio nuestro, nos llama a la verdadera esperanza, la que no falla porque tiene su fundamento en la fidelidad de Dios.



"La virgen está encinta y va a dar a luz un hijo, y le pondrá por nombre Emmanuel, que significa "Dios-con-nosotros" (Is 7, 14) ¡El Señor viene! Y se nos regalan estas cuatro semanas de Adviento para prepararnos para esta gran fiesta, para despertar a la presencia de Cristo en nosotros y tomar conciencia de Su inmenso amor. Tiempo de conversión y de esperanza, en el que se nos invita a una actitud vigilante y activa, nutrida por la oración y la esperanza porque ya viene nuestro Salvador. La Liturgia en estas semanas viene en nuestra ayuda, especialmente con tres figuras bíblicas que nos iluminan este tiempo para vivirlo en profundidad: Isaías, Juan Bautista y María.

En estos días en que estamos cansados, llenos de cosas, de final de año, el profeta Isaías nos anuncia el cumplimiento de la promesa: la venida del Mesías, a esperar en Él, pues: "a los que esperan en Yahveh él les renovará el vigor, subirán con alas como de águilas, correrán sin fatigarse y andarán sin cansarse" (Is 40, 31). Nos anuncia a Cristo, que viene a renovarnos, a darnos vida, a no confundirnos, pues sólo Él nos salva, nadie ni nada más. "Aquel día, brotará un renuevo del tronco de Jesé, y de su raíz florecerá un vástago. Sobre él se posará el espíritu del Señor" (Is 11, 1), Isaías nos anuncia a un Dios cercano, que viene a darle sentido a nuestra historia, que se manifiesta en medio nuestro, nos llama a la verdadera esperanza, la que no falla porque tiene su fundamento en la fidelidad de Dios.

A preparar en nuestro corazón el camino al Señor (cf Is 40, 3), nos invita san Juan Bautista, y nos muestra el camino que debemos recorrer para acogerlo, "porque ha llegado el Reino de los cielos" (Mt 3, 2), a preguntarnos qué estamos llamados a 'enderezar', 'rellenar' o 'allanar' y así avanzar en este camino de conversión, sacando fuera todo lo que obstaculiza el acogerlo en nuestro corazón. Nos señala que Cristo está ya en medio de nosotros (cf Jn 1,29-34), nos llama a abrirnos a la gracia de Dios, para que Él vaya cambiando nuestros corazones: "Y os daré un corazón nuevo, infundiré en vosotros un espíritu nuevo, quitaré de vuestra carne el corazón de piedra y os daré un corazón de carne" (Ez 26, 36).

Y ¿quién mejor que la Santísima Virgen María nos muestra el camino para que Jesús nazca en nuestro corazón?: ella, que abrió su corazón a la acción del Espíritu Santo, que creyó en la Palabra del Señor, en las promesas de Dios, "El Señor está contigo" (Lc 1, 28); que nos enseña a confiar en la voluntad del Padre, "Hágase en mí según tu palabra" (Lc 1, 38); que nos invita a acoger esta Palabra como ella la acogió en su corazón, que estuvo al pie de la cruz con la misma fe, firmeza, fortaleza y amor.

¡Abrámonos hoy a la esperanza! ¡Acojamos la vida de Cristo entre nosotros! Estamos llamados a ser hombres y mujeres de fe y confianza, que transmiten al mundo la alegría del nacimiento de Jesús, el Mesías, el Salvador que viene.

LO QUE VIENE

J15

Capítulo de oblatos y promesados

D8

Inmaculada Concepción

ENTRA EN TU APOSENTO (MT 6, 6)



Tiempo de Adviento

1º Semana | Salterio I

HORARIOS OFICIOS

CSB: 7:10 - 7:30 - 13:30 - *17:30

CSL: 7:15 - 7:30 - 13:30 - *17:30

CSA: 7:10 - 7:30 - 13:30 - *17:30

* Viernes Vísperas 16:30

SJ: 6:20 - 6:45 - 13:00 - 19:25

CAPILLA VIRTUAL: 8:00

EVANGELIO DEL DÍA

L2 Mt 8, 5-11

M3 Lc 10, 21-24

Mi4 Mt 15, 29-37

J5 Mt 7, 21. 24-27

V6 Mt 9, 27-31

S7 Mt 9, 35-10, 1. 5-8

D8 2º de Adviento

Ba 5, 1-9

Sal 125, 1-6

Flp 1, 4-11

Lc 3, 1-6

L9 Lc 1, 26-38

CELEBRAMOS



Inmaculada Concepción de la Santísima Virgen María 8 de diciembre

"María, la única criatura humana sin pecado de la historia, está con nosotros en la lucha, es nuestra hermana y sobre todo nuestra Madre. Y nosotros, a quienes nos cuesta elegir el bien, podemos confiarnos a ella"
(Papa Francisco, 8/XI/22)



CAPILLA VIRTUAL

LUNES A VIERNES

Laudes
8:00 horas

Lectio
9:00 horas

INGRESAR



LECTIO DE LA SEMANA

Motivaciones Lecturas Preguntas

VER LECTURAS

NOTICIAS MAM



Seminario de Participación y Liderazgo de las Mujeres en la Arquidiócesis de Santiago "MUJERES COMPROMETIDAS. AYER, HOY Y SIEMPRE"

La Vicaría Pastoral del Arzobispado de Santiago organizó el seminario "Mujeres comprometidas. Ayer, hoy y siempre" en el que se profundizó en el rol y el legado de las mujeres en la Iglesia. El seminario tuvo tres exposiciones: el lunes 18, "Mujeres en la Biblia", miércoles 20, "Mujeres creyentes en la sociedad", y el sábado 23 un panel final presencial de cierre a cargo de tres panelistas: Mons. Álvaro Chordi, Giselle Vargas y Valeria López.

Fue una jornada de oración, cantos y reflexiones sobre el rol de las mujeres en la Iglesia, comenzando por la lectura del Evangelio de la Resurrección, en que Jesús se aparece primeramente a las mujeres y les encarga anunciar su Resurrección. Giselle Vargas, periodista, relevó que la mujer siempre ha estado presente en la Iglesia, participando de manera activa y destacando el papel de muchas mujeres que hoy están en la estructura de la Iglesia chilena y universal. La abogada Valeria López, secretaria general adjunta de la Conferencia Episcopal de Chile (CECh), compartió su experiencia como una de las representantes de la Iglesia chilena en las sesiones de la Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos en Roma. Luego monseñor Álvaro Chordi, obispo auxiliar y vicario pastoral de Santiago, destacó que la mejor manera de abordar la participación y el liderazgo de la mujer en el seno de nuestra Iglesia es volviendo a Jesús. Es ir otra vez a los Evangelios que nos cuentan la disposición de Jesús para ver, levantar, dignificar y enviar a las mujeres, siempre en el marco de la complementariedad entre hombres y mujeres.

Por el MAM asistieron Carmen Larraín y Mariana Echenique, oblatas.



Nuevas Promesas RECÍBEME SEÑOR SEGÚN TU PALABRA Y VIVIRÉ Y NO QUEDE DEFRAUDADO EN MI ESPERANZA

El pasado lunes 25, en la capilla de San Anselmo, durante la oración de Vísperas se llevaron a cabo las nuevas promesas del Movimiento. Presidió el responsable Jonathan Perry y se contó con la presencia de José Manuel Eguiguren, fundador y Responsable Émérito, los encargados de Comunidades Manquehuinas Juan José Prieto (B99), Patrick Blumer y Cristóbal Valdés, junto a la comunidad de oblatos en Santiago. Hicieron sus promesas: Sebastián Lira, de la Comunidad de San Benito, y María Jesús Airola y Emilia Uribe, de la Comunidad de San Anselmo. Renovaron sus promesas: Tomás Gómez, de la Comunidad de San Benito, y Frances Danaher y Mary Hirst, de la Comunidad de UK.

Comparten con nosotros :

Sebastián Lira (B99) "En mi experiencia de vuelta en el Colegio San Benito y en el Movimiento, he podido constatar que la vida y el trabajo en comunidad, aunque en mi caso sólo a tiempo parcial, pero estructurada en torno a la Liturgia de las Horas y alimentada por la lectio divina y la oración personal, son elementos importantísimos porque me han llevado en el día a día a generar una mayor conciencia de la presencia de Dios en mi vida y en todo. Y esa conciencia de Dios es la que alimenta mi fe y, en el fondo, le da sentido a mi vida. Después de un tiempo de reflexión y también de oración decidí hacer la Promesa, porque creo que un compromiso formal de obediencia, estabilidad y conversión de costumbres puede darle mayor soporte, firmeza y consistencia a mi búsqueda de Dios a través esta forma de vida benedictina que se busca vivir dentro del Movimiento".

Tomás Gómez (B18): "El año que llevo de promesado ha sido un tiempo muy especial, lleno de señales de Dios. He sentido cómo la comunidad me ha impulsado a vivir mi vocación y me ha acercado a la presencia del Señor desde el carisma de Manquehue. Ha sido para mí una luz de Iglesia en este tiempo donde es tan difícil permanecer en la esperanza".

María Jesús Airola (A12): "las Vísperas estuvieron preciosas, un coro muy potente, una comunidad fuerte. Fue muy rico compartir ese momento con las personas que estábamos, fue emocionante. Hacer la promesa fue un salto de fe, una confirmación a mi búsqueda, el decir en voz alta que quiero vivir mi fe en los pilares del Movimiento. Acá conocí lo que es el encuentro con Cristo en su Palabra, lo que es sentirse parte de una comunidad y haber encontrado mi vocación en la tutoría. Estoy feliz de poder avanzar y comprometerme a seguir en mi camino de fe".

Emilia Uribe (A20): "Poder hacer mi promesa con el Movimiento fue un enorme regalo; poder sentirme acompañada de una comunidad que busca, al igual que yo, avanzar por el camino del Señor, encontrarse con Él en la lectio, en el Oficio, en la amistad y en la oración. Hicimos las promesas en unas Vísperas muy lindas, en las que nos sentimos muy acogidos y acompañados por nuestra comunidad. Estoy muy agradecida de poder vivir mi camino de fe y de encuentro con el carisma y la comunidad de Manquehue".



Visita Mons. Álvaro Chordi al Movimiento AMISTAD EN TORNO A LA PALABRA DE DIOS

Nos cuenta **Juan José Melero** (B02): "El jueves pasado tuvimos el regalo de acoger en el Movimiento a Mons. Álvaro Chordi, obispo auxiliar de Santiago, Vicario de la Zona Centro y Vicario para la Pastoral de la Arquidiócesis de Santiago, junto con Mireya Tapia, Encargada del Departamento Área Laicado. Mons. Chordi asumió el año pasado su rol en la Pastoral de la Arquidiócesis, y desde entonces ha puesto entre sus prioridades el visitar y conocer a los distintos Movimientos y asociaciones laicales de Santiago. Él mismo participó activamente en el Movimiento Adsis, por lo que conoce por experiencia propia, la vida y el aporte de los Movimientos a la vida de la Iglesia. Durante su visita, que se dió en el Colegio San Benito, fue acogido por nuestro Responsable, Jonathan Perry, y luego tuvo un encuentro y conversación con representantes de distintas realidades y experiencias dentro del Movimiento: jóvenes, adultos, chilenos, ingleses, misiones, trabajos, scout, grupos de lectio, Hospedería Santa Francisca Romana, San José, San Benito, San Lorenzo y San Anselmo, y la misión en el extranjero. Se mostró muy interesado, haciendo muchas preguntas, valorando nuestro carisma benedictino que nos permite formar comunidades que evitan la dispersión y nos permiten enfocarnos para vivir la fe e irradiarla hacia el exterior. Después de esta conversación, saludó a nuestro Fundador, José Manuel Eguiguren, y lo invitamos a la capilla para rezar Vísperas, a las que se sumaron todos los que pudieran venir. La capilla se llenó de familias, jóvenes, adultos y niños, y en ellas, Mons. Chordi, tomando la lectura breve que se leyó (1 P 1, 22-23), nos animó a seguir tejiendo relaciones de amistad en torno a la Palabra de Dios y a mantenernos abiertos para compartir este don con los demás. A la salida, tanto Mons. Chordi como Mireya agradecieron el haber podido tener un tiempo de conversación y oración en medio de su ajetreada agenda, y los que participamos en el encuentro pudimos agradecer el regalo de ser Iglesia, de acoger y escuchar a nuestros pastores, y de vivir la comunión a través del carisma laico, eclesial y benedictino que Dios nos ha regalado".

POR LAS RAMAS



Taller de oración y silencio

"GUARDA SILENCIO ANTE EL SEÑOR, Y ESPERA EN ÉL CON PACIENCIA" (Sal 37,7^a)

Bajo ese lema, la mañana del 21 de noviembre, la Rama Adultas de la Comunidad Manquehuina de San Anselmo realizó un taller de oración y de silencio, en diferentes modalidades: en torno a la lectio divina, con la oración del Rosario, con los salmos o con el Ora Et Labora (repitiendo en silencio un versículo mientras se trabajaba con las manos). Comparten su experiencia:

Andrea Castro, Comunidad Nuestra Señora de la Luz: "Hacia mucho tiempo que no iba a un retiro de silencio, me encontré con caras nuevas y conocidas pero lo más lindo fue encontrarme conmigo. Nos preguntaron

qué es el silencio para nosotras y me di cuenta que es un momento para entrar en mi interior, un alejarse de todo lo que me ronda para entrar en mi claustro y encontrarme con Dios, para maravillarme de Su paso por mi vida. Eso fue el retiro para mí, maravillarme por su presencia en mi historia, por los momentos en donde lo veo y también en donde no lo encuentro. Me di cuenta que Él siempre está y que tengo una confianza plena de su presencia".

Marcela Toledo, Comunidad Santa Inés: "Que afortunada de poder tener un tiempo de oración y silencio en esta época del año, donde todo es correr y cumplir. Un regalo el poder compartir este camino de fe en comunidad, con lectio y sin ruidos que agobian. "Celebrarlo alegre de todo corazón" (So 3, 14), a eso me invita hoy el Señor, a hacerme consciente que está dentro de mí y compartir esa alegría en mi día a día, con todos. Simplemente agradecer este hermoso regalo, con la compañía de nuestra madre, la Virgen María, en su mes".

LINKS DE INTERÉS



"No descuides el carisma que hay en ti" (1 Tm 4, 14a).

